



**Nombre del alumno: Carlos Daniel Rodríguez Galindo**

**Nombre del profesor: GERARDO GARDUÑO**

**Nombre del trabajo: PREGUNTAS**

**Materia: DIRECCIÓN Y LIDERAZGO**

**Grado: 7**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de septiembre del 2020.

1. ¿Qué diferencias encuentro entre los estilos de liderazgo de los personajes?

Para empezar el de Ray, es el líder con visión y que piensa en el futuro, aunque las formas y principios a mi parecer no fueron del todo correctos.

Los hermanos Mc Donalds a mi parecer, la idea era buenísima, las formas que llevaban eran geniales, totalmente innovadoras para la época, pero les faltó el arriesgar, perseverar en lo que pensaban y luchar por lo que soñaban obtener.

Joan Kroc era un líder, tenía ideas, pensaba en el futuro, buscó estrategias para solventar algunos problemas económicos

2. ¿Quién de los personajes creo que tiene la razón en cuanto a la forma de dirigir una empresa?

Ray es un buen líder pero sus principios para mí no fueron los mejores. Pero como dice un dicho popular, el que no tranza no avanza...

3. ¿Considero justo el desenlace de la película?

A mí no, hubiese sido genial que como terna entre Ray y los hermanos Mc Donalds desarrollaran el proyecto, los hermanos tenían ideas y un espíritu y Ray es un impulsador.

4. ¿Qué hubiera pasado si Maurice y Richard McDonald hubieran mejorado su estilo de liderazgo?

Quizá aun así no hubieran tenido el impacto que generó Ray, considero que debía ser un producto en terna, pero, predominaron los intereses personales

5. ¿Es factible que un líder tenga miedo al crecimiento de su organización?

Claro, siempre se sabe que el expandir llevará riesgo a fracaso o problemas, pero para ello sirven ciertos estudios estadísticos para conocer un aproximado de cuando exitoso puede ser el proyecto.